

Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 17. Mai 2016

Geschäftszahl:
BMFJ-511111/0091-BMFJ - PA/1/2016

Sehr geehrte Frau Präsidentin,

in Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 8727/J betreffend personelle Ausstattung des Ministerkabinetts, welche die Abgeordneten Nikolaus Scherak, Kollegin und Kollegen am 17. März 2016 an mich richteten, stelle ich als Bundesministerin für Familien und Jugend fest:

Antwort zu Frage 1) bis 3) und 9) bis 16)

Name	Rechtsgrundl.	Vertragspartner	Funktion – Aufgabenbereich (=Entscheidungsbefugnisse)
Hahn-Bleibtreu Marina, MBA	VB v1		Kabinettschefin
Ball-Bürger Birgit, Mag.	ALV	Wirtschaftskammer Österreich	Kabinettschefin-Stellvertreterin, Referentin für Familienpolitik
Kovacevic Zlata, BA	ALV	Institut für Bildung und Innovation	Referentin für Familien- und Jugendpolitik
Kuterdem Tolga, Mag. MSc	ALV	Institut für Bildung und Innovation	Referent für Familien- & Jugendpolitik
Pongratz Alexandra, MBA	ALV	Institut für Bildung und Innovation	Referentin für Vereinbarkeit Familie und Beruf, Unternehmen für Familien, Kooperationen, Bundesländer
Thaler Bernadett, MSc	ALV	Institut für Bildung und Innovation	Kabinettschefin-Stellvertreterin, Referentin für Parlament, Ministerrat Frauen- und Jugendpolitik
Nagl Harald, Mag.(FH)	SV § 36 VBG		Referent für Bürgerservice, Information, Bildung, Schülerfreifahrt, Schulbuch

Wolf-Zorreguieta Andrea Claudia, MA	ALV	Institut für Bildung und Innovation	Presse-Stellvertreterin, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit, Social Media, Internationales, EU
Pöllauer Sven, MA	SV § 36 VBG		Pressesprecher

Antwort zu Frage 4) und 5)

Die Gesamtkosten, die aus der Beschäftigung aller Kabinettsmitarbeiterinnen und -mitarbeiter im Februar 2016 angefallen sind, belaufen sich auf € 39.447,49; in dieser Summe nicht enthalten sind jene KabinettsmitarbeiterInnen die quartalsweise abgerechnet werden. Die Gesamtkosten exklusive Kanzlei-, Sekretariats- und Hilfskräfte belaufen sich auf € 22.988,82 (soweit sie schon abgerechnet wurden und ohne Dienstreisen).

Antwort zu Frage 6) bis 8)

Die Personalausgaben haben sich durch regelmäßige Bezugserhöhungen und Personalwechsel verändert.

Mit besten Grüßen

Dr. KARMASIN

